



Portada / Actualidad /

**Forbes Staff**  
septiembre 19, 2024 @ 9:08 pm

## INE iniciará el próximo lunes proceso de elección del Poder Judicial

*Primero se instalará una comisión para el seguimiento del proceso, y emitirá la declaratoria de inicio de los comicios para elegir a las personas juzgadoras.*



Foto: Freepik.es

El 23 de septiembre iniciará en México el proceso para elegir jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte por voto popular, informó este jueves la consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei.

“El lunes sesiona el Consejo General del INE para iniciar el proceso electoral”, indicó Taddei a medios, luego de que el pasado lunes entrara en vigor la reforma judicial, previa aprobación del Congreso y más de la mitad de las legislaturas locales.

La presidenta del INE detalló que el proceso electoral para el Poder Judicial comenzará con un acto cívico, a partir de las 08:00 horas al que solo estarán convocados los 11 consejeros, los delegados del Instituto en cada estado y los presidentes de los Organismos Públicos Locales Electorales.

[INE iniciará el próximo lunes proceso de elección del Poder Judicial • Actualidad • Forbes México](#)